Tiempo sugerido:

8 días

Distancia:

1.100 km





SANTANDER

Salida de Madrid vía Burgos. Podemos destacar en esta ciudad su catedral gótica reconocida a nivel mundial por el valor de sus esculturas y por la tumba de Rodrígo Díaz de Vivar más conocido como "El Cid Campeador". Continuación hacia Santander. Por su emplazamiento en la orilla norte de una espaciosa bahía, cerrada por la península rocosa de la Magdalena y el arenal de Somo, sus playas, la calidad de sus instalaciones turísticas y su barrio residencial de el Sardinero, es uno de los centros de veraneo más animados y elegantes de la Costa Cantábrica. Su célebre Universidad Internacional Menéndez Pelayo y su festival de teatro, música y danza la convierten en verano en una gran capital cultural.

Entre sus muchos edificios históricos podemos destacar el Museo Regional de Prehistoria y Arqueología, Museo de Bellas Artes, Biblioteca Menéndez Pelayo, Palacio de la Magdalena. A 17 km se encuentra el Parque Natural de Cabárceno, antigua explotación minera de hierro de la época romana, en la cual se ha instalado un zoo con animales en libertad.

SANTILLANA DEL MAR

Saliendo por la costa, pasando por Oruno y el típico pueblo de Torrelavega, llegada a Santillana del Mar, ciudad totalmente medieval. Santillana nació en torno a un monasterio que guardaba las reliquias de Santa Juliana, de hecho el nombre de Santillana es una contracción de Santa Iuliana. A 2 km se hallan las célebres Cuevas de Altamira, actualmente cerradas al público. Dentro del pueblo podemos admirar la calle de Santo Domingo, en la cual la Casa de los Villa se distingue por sus balcones semicirculares, Plaza Mayor la cual esta bordeada por el Parador Gil Blas, la torre almenada de Merino y la torre de Borja-Barreda. Se puede contemplar también la Colegiata, construida durante los siglos XII y XIII.

GIION

Continuación de nuestro recorrido a través de la Costa Cantábrica, pasando por San Vicente de la Barquera, Llanes y Ribadesella poblaciones conocidas por sus playas y el flujo de turistas durante el verano. Llegamos a Gijón. Este puerto industrial, la mayor ciudad de la provincia, se asienta en un pequeño itsmo y tiene por centro la porticada Plaza Mayor y el Palacio de Revilladiego, una fantasía neoclásica con torres y almenas. La larga playa de arena, próxima al centro es muy concurrida en verano.

OVIEDO

Construida sobre una loma a los pies del Naranco. Oviedo es la capital económica, administrativa y cultural de Asturias. Es una ciudad vieja por su historia pero moderna por su aspecto. Entre otras curiosidades, podemos destacar la Catedral Gótica, Plaza de Porlier, Museo Arqueológico, alojado en el antiguo Convento de San Vicente. En sus alrededores podemos visitar el Santuario del Monte Naranco, la Iglesia de Santa Cristina de Lena, encaramada en un pequeño cerro que domina una vista panorámica. La iglesia de San Miguel de Lillo de la cual se destaca la delicada decoración de las jambas de la puerta.

LEON

Adentrándonos ya en la región de Castilla, y atravesando el Puerto de Pajares se llega a la meseta que nos lleva a León, antigua capital del mismo reino, situada a orillas del río Bernesga. Actualmente es una ciudad moderna, personalizada en la Casa de Botines, palacio neogótico construido por Gaudí.

En la ciudad antigua, destaca su catedral, construida a final del siglo XIII, Plaza Mayor, Plaza de Santa María del Camino con sus soportales de madera, Museo de León.